■ PROJET GOSTAR

lls ont parcouru 1000 kilomètres à une vitesse moyenne de 28,5 km/h



L'équipe Gostar, composée de Roger Beuchat, Yannick Fringeli, Alexandre Nicolet, Olivier Willemin, Caroline Doka et Jörg Peltzer (de gauche à droite) a parcouru 1000 km entre vendredi à 4 h du matin et samedi à 23 h.

était une sacrée aventure qu'on ne peut réaliser qu'en équipe!» Le D' Jörg Peltzer est rentré enthousiaste de la participation de l'équipe de la fondation Gostar au Tortour, un périple en VTT de 1000 kilomètres, avec un dénivelé total de 15 000 mètres, à travers la Suisse qui s'est terminé samedi soir à Schaffhouse.

Le team composé de Roger Beuchat, Yannick Fringeli, Alexandre Nicolet, Olivier Willemin, Caroline Doka et Jörg Peltzer a ainsi roulé, entre vendredi à 4 h du matin et samedi à 23 h, à une vitesse moyenne de 28,5 km/h avec des pointes à 32 km/h. Ces membres de la fondation Gostar ont participé à cette course d'endurance pour préparer l'expédition qui mènera 25 Jurassiens en novembre en Ethiopie. Ceux-ci y pédaleront sur près de 1500 kilomètres afin de réunir le million de francs nécessaire pour financer l'agrandissement du centre traumatologique de Jimma, créé en 2006 par le D^r Jörg Peltzer.

«Cette participation au Tortour a été très positive pour la suite. Elle a permis de voir nos limites et de constater que le corps peut faire des choses qu'il ne devrait pas pouvoir faire», explique le chirurgien à l'Hôpital du Jura. Il souhaitait également profiter de cette épreuve d'endurance à travers la Suisse pour faire connaître le travail de la fondation Gostar afin de l'aider à réunir les fonds nécessaires.

Il est possible de soutenir cette action humanitaire sur le site www.gostar.ch. **TB**